

La Alcaldesa asiste a la visita-desayuno en el Museo Centro de Arte Dos de Mayo con motivo de la feria ARCO

Fecha de publicación: 25/02/20220:00

Descripción:



La Alcaldesa, Noelia Posse, junto al Concejal de Seguridad, Convivencia, Cultura y Transición Ecológica, Álex Martín, y la Portavoz de Podemos, Mónica Monterreal, ha asistido hoy a una visita-desayuno en el Museo Centro de Arte Dos de Mayo, con motivo de la feria internacional de arte contemporáneo, ARCO, que se puede contemplar del 23 al 27 de febrero en el recinto Ferial IFEMA de Madrid.